

UTOPIÍA A PIE

EN NUESTRA UTOPIÍA QUEREMOS REPRESENTAR UNA CIUDAD EN LA QUE NOS PODAMOS MOVER A PIE FACILMENTE, ELEVADOS DEL SUELO PARA PERMITIR EL CRECIMIENTO DE LA VEGETACIÓN TANTO A NIVEL DEL TERRENO COMO EN LAS EDIFICACIONES QUE TENDREMOS A NUESTRO ALREDEDOR.

LA MOVILIDAD A LARGA DISTANCIA SE REALIZARÁ EN TRANSPORTE PÚBLICO DE BAJAS EMISIONES. LAS PERSONAS CONVIVEN EN UN AMBIENTE MÁS NATURAL, SALUDABLE Y EN BUENA RELACIÓN CON LOS ANIMALES.



GRUPO 4:
BAPTISTE ROUDAUT
MARÍA BOUHAMED SÁNCHEZ
NAYRA ACOSTA HERNÁNDEZ